



## Portrait succinct de Hanspeter Ackermann

---

Né le 18 août 1960, citoyen de Mels (St-Gall)  
Licencié en économie Université de St-Gall / expert comptable diplômé

Après des études économiques à l'Université de St-Gall, Hanspeter Ackermann a entamé sa carrière professionnelle au sein de la Révision interne de l'ancien Crédit Suisse (actuellement Credit Suisse). A ce poste, il a poursuivi sa formation et obtenu le diplôme fédéral d'expert-comptable. Il a passé dans la foulée deux années en Australie. Il y a dirigé l'unité Operations, travaillant activement à la restructuration d'une banque reprise par le Crédit Suisse. De retour en Suisse, Hanspeter Ackermann est devenu responsable de la succursale Flims/Ilanz, se familiarisant plus particulièrement avec les activités bancaires concernant la clientèle privée et la clientèle entreprises (PME). Il a dirigé ensuite l'analyse des crédits de l'unité Crédits à St-Gall. Cette fonction lui a permis de se préparer de façon idéale à sa tâche suivante, à savoir le développement de la gestion globale du crédit et des risques du Private Banking. Puis il a occupé les postes suivants: direction du Corporate Center Private Banking Suisse puis celle du Lombard Center au niveau mondial au sein de la Gestion des crédits Clientèle privée. Au cours de cette période, la crise financière de 2008 a été surmontée avec succès, sans pertes de crédit notables. En 2010, Hanspeter Ackermann est revenu au contact de la clientèle en prenant la direction de la zone de marché Engadine, comprenant tous les segments de la clientèle privée, clients UHNWI compris. Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2013, il est responsable de l'activité Private et Wealth Management du Credit Suisse comme responsable de la zone de marché Zurich Nord/Ouest.

Hanspeter Ackermann est marié et père de 4 enfants, âgés de 4 à 17 ans.